



国民体育大会の優勝を目指し精進中 空手部門の東海総体(静岡県)出場！



はなはら りょうすけ
花原 涼介さん

衣浦小学校、武豊中学校出身。現在は愛知県立武豊高校2年生。小学1年生から空手を続けている。

Q 試合の様子は。

A 得点制に変わったので、3〜4分の型を一人ずつ審査員の前で行います。

Q 空手を続けていて大変だったことは。

A 空手の練習と勉強の両立が大変。授業終了後は部活動(バトミントン)その後、道場に通っています。

主に、基本を重点に3時間くらい練習して、11時頃帰宅。筋トシをして、眠いのを我慢して少し勉強をし



て寝ます。
同級生にいいライバルがいて、一緒に遊んだり、苦しいときや辛いときも一緒に頑張ってきました。やめたいと思ったことは一度もありません。

Q 今後の目標は。

A ライバルは同じ道場出身の仲間。今1年生の弟と全国で1・2を取りたい。あと、お世話になっている教頭先生と、勉強も気にかけてくれる平野先生を全国に連れていきたい。



高校生ものづくりコンテスト出場を目指し挑戦中 第25回愛知県総合競技大会「電気工事競技」で7位！



すずき こうたろう
鈴木 洸太郎さん

衣浦小学校、武豊中学校出身。現在は愛知県立半田工業高校電気科の3年生。

Q 参加した総合競技大会は、どの様な大会ですか。

A 愛知県内の各工業高校から最大2名が選ばれ、今回は28名が参加しました。「電気工事競技」は指定された工具、与えられた材料を使い、競技時間2時間20分で、施工条件、競技規則に従い、配線工事(内線)を行います。競技中は作業態度(安全面)なども評価の対象となります。

Q 今回の大会に向け、苦労した点は。



A 去年は時間が足りなかったのですが、今回は特に作業スピードに気を使った。

Q 競技に参加してみてもうでしたか。

A 1年生の時に声をかけられて、2年生の4月に熱心な先生が来て、本格的に練習を始めました。9月からは毎日2時間の基礎練習をしました。6位以内に入れば、次の大会に出られたのでとても悔しかった。辛いこともあったけど、楽しかったです。